



# なきじん

2020.March

3

vol.531



## 第13回 今帰仁グスク桜まつり



P3… 今帰仁村 和泊町・知名町「友好都市」締結

P4~5… 第13回 今帰仁グスク桜まつり

P8… 今帰仁村認知症高齢者等SOSネットワーク事業が始まりました！

令和2年度国民健康保険被保険者証更新のお知らせ

1/28 今帰仁村の魅力ある農作物について考えよう！



村コミュニティセンターにおいて、今帰仁村の農作物のブランドティングについて考える「今帰仁村農作物ブランドティング講演会」が開催されました。当日は、「フルーツソムリエ＆スイーツギフトアドバイザー」の與那嶺洋樹さん（仲尾次区出身）を講師に招き、来場した方々と意見を交換しました。同会では、與那嶺さんがこれまで培った経験や実績から、他自治体の成功事例や「冬のスイカ」を出荷できる今帰仁村の強みなどを分析しながら講演。その中で、「生産者・JA・役場・関係団体が手を取り合い、連携していくことが大切です」と述べました。また、生産者との質疑応答や今後の展望に向けた意見など、様々な意見交換が行われました。



ひろき 洋樹さん  
講師を務めた與那嶺 洋樹さん  
(仲尾次区出身)

豆知識

**ブランドとは…**

自らの商品を他の商品と区別するため、自らの商品に使用する名称や標章、銘柄、商標の事

**ブランドディングとは…** ブランドに対する共感や信頼

などを通じて消費者（顧客）にとっての価値を高めてい

くマーケティング戦略の一つ。ブランドとして認知され

ていないものを「ブランド」として育て上げる、あるいは構

成要素を強化し、地域の活性、維持管理をしていくもの。

**マーケティング戦略とは…** お客さんが本当に求める商品やサービスを作り、その情報を届け、その価値を効果的に得られるようにする「売れる仕組み作り」のこと

2/6 ふれあいコンサート in 今帰仁村

琉球交響楽団



笑顔で楽しく演奏する楽団のメンバー

当日は、約20名の室内オーケストラのメンバーが全11曲を演奏しました。「天国と地獄」序曲（ジャック・オッフェンバッ

ク作曲）や「山の音樂家」（高宮城徹夫編曲）、近年有名なパブリカ（米津玄師作詞・作曲）など、TVやラジオで親しみのある楽曲を中心に演奏。

途中、会場の小中学生が指揮に挑戦するなど、子どもから大人まで楽しんでいました。

家族5人で来場した松田祐一郎さん（勢理客区）は「生演奏のオーケストラは迫力がすごかった。家族で聴くことができて、とても素敵な時間だった」と感動の様子でした。



会場の皆さんお手拍手喝采！

1/29 そなえあれば憂いなし！ 今帰仁城跡文化財防火デー

備えあれば憂いなし！



消火訓練を実施する  
本部町今帰仁村消防組合の消防隊員

玉城奎教育長は、「突然の出来事への対処にあたっては、初期行動が大切です。『備えあれば憂いなし』を意識し、日頃から安全対策を心掛けましょう」と激励しました。



1/22

歴史的つながりを学ぼう



【写真】歴史を学ぶ多くの来場者

ターにおいて、「和泊町・知名町友好都市締結記念講演会」が開催されました。当日は、講師に村歴史文化センター館長の玉城靖さんを迎えて、会場には100名を超える方々が来場しました。

玉城館長は、今帰仁城を治めていた「北山王」と鹿児島県沖永良部島を治めていた「えらぶ世の主」との関係について、考古学の観点から講演を行い、現代に残されている様々な歴史書や出土品などから「えらぶ世の主が北山王の子孫であつた可能性は充分に考えられる」と話しました。

約600年前、琉球の三山時代から歴史的繋がりをもつ今帰仁村・和泊町・知名町の3町村。1月31日に友好都市を締結。ここに新たな関係がスタートしました。

1/31 沖縄県 鹿児島県

## 今帰仁村 和泊町・知名町「友好都市」締結

- 6 災害時の相互交流
- 5 その他友好関係発展のための相互交流
- 4 産業振興に関する交流及び連携
- 3 文化・教育・スポーツに関する交流及び連携
- 2 青少年の相互交流
- 1 住民、団体間の相互交流

「今帰仁村と和泊町、知名町との長い歴史上のつながりを鑑み、両住民の交流を通して、互いの誓いと友好な関係を深め、両地域の活性化に寄与することを念願し、次の事項について協定する」



【左から】協定書を披露する伊地知実利和泊町長、喜屋武治樹今帰仁村長、今井力夫知名町長

1月31日、村コミュニティセンターで挙行された友好都市締結調印式。喜屋武治樹今帰仁村長、伊地知実利和泊町長、今井力夫知名町長の3代表が協定書へサインすると、列席者からは、締結を祝う盛大な拍手が送られました。

喜屋武村長は「この友好都市の締結が和泊町・知名町・今帰仁のとなるよう、地域に根差した友好の輪をひろげていきたい」とあいさつ。伊地知和泊町長は「今帰仁とは文化的につながりが深く、新たな一步としたい」今井知名町長は「昔からの友好の絆をさらに深め、お互いの繁栄を支え合っていきたい」と述べました。



今後は、文化・教育・スポーツや産業振興、また、災害時の相互応援など様々な分野でさらに交流を深め、絆を形作っていくことでしょう。



「世界遺産  
今帰仁城跡」を歌う  
えひろ  
仲宗根 末廣さん

今泊区伝統芸能の棒術

和泊町伝統芸能の国頭ヤッコ

和泊町かりゆしバンド

世界遺産 今帰仁城跡と桜のライトアップ

特集

# 第13回 今帰仁グスク桜まつり

沖縄県北部唯一の世界遺産今帰仁城跡において、2月1日から9日までの9日間、第13回今帰仁グスク桜まつりが開催され、桜と城壁をライトアップで彩りました。

今年は、村内外・県外・国外から3万3千888名の方々が訪れ、昼間は寒緋桜のピンク、夜は色鮮やかな夜桜のライトアップを楽しんでいました。

2月1日、ライトアップに合わせて始まったオープニングセレモニーでは、第八代北山王 前田 大和さん（仲宗根区）と王妃 宮城 如さん（名護市）のお披露目が行われ、王・王妃への奉納の儀では、1月31日に本村と友好都市を締結した鹿児島県知名町と和泊町の両町からの演舞が披露されました。セレモニー後は、村観光大使 宮良 多鶴子さんのスペシャルライブ。平和への祈りを込めた美しい歌声が、城跡に響き渡りました。また、まつり期間中は、村の特産物直売や今帰仁城ふれあい手作り市、桜の季節にガイドと巡るなきじんの史跡ツアーなど、食や歴史も堪能できる催しが多数ありました。

## 2揃いの2日目

翌日は、令和2年2月2日と2揃いの日。当日のみの開催となる北山王・王妃記念撮影会やそれいけ！アンパンマンショーやが行われ、小さなお子さんから大人まで、思い出に残る写真を数多く撮影していました。

2月8日から9日にかけて、沖縄県の伝統的衣装 琉装（琉球語ではウチナースガイ。日本の和服と中国の漢服、両方の影響を受けた独自の服装文化）の体験会や平郎門前広場にてグスク芸能披露を開催。沖縄県独自の芸能文化だけでなく、村内でのみ継承されている貴重な伝統芸能（与那嶺区の国頭サバクイや今泊区の棒術など）が見られる催しが盛りだくさんでした。



今帰仁城ふれあい手作り市



村文化協会の琉球古典音楽



オープニングセレモニーを楽しむ様子



観光大使スペシャルライブ  
宮良 多鶴子



城壁ライトアップ(パープルデー)※2月5日のみ



2月8日は村観光大使 大城 バネサさんのスペシャルライブ。本人の生まれ育つたアルゼンチン共和国ブエノスアイレスから祖母の出身地である本村を思い歌つた曲「今帰仁の春」から始まり、カバー曲や自身のオリジナル曲を歌い、会場を盛り上げました。

まつり最終日、グスク交流センター前広場では桜マルシェ(村商工会主催)が行われ、村内事業者の村産品を活用した商品が多数並び、桜と城壁のライトアップを含め、会場は今帰仁村一色に染まり、大盛況の催しとなりました。

## 村内は色とりどりに

桜まつり開催に先立ち、1月26日には、一番桜ノルディックウォーキング(NPO法人ナスク主催)が開催されました。村総合運動公園を出発し、古宇利島でゴールするコースに79名が参加。村内の桜や古宇利大橋からの絶景を楽しみながら完歩しました。

また、2月1日から11日にかけ、村内の18家庭が会場となつた第3回なきじんオーブンガーデン(村商工会女性部主催)が開催され、1千119名の方々が見学パスポートを購入し、時間と手間と愛情のこもつた自慢の庭を見て回りました。世界遺産 今帰仁城跡の桜だけでなく、村内の様々な花木を楽しめる色鮮やかな期間となりました。



第八代  
北山王妃：宮城 如  
(名護市)

第八代  
北山王：前田 大和  
(仲宗根区)



一番桜ノルディックウォーキング



花いっぱいのオープンガーデン



桜のライトアップ



観光大使スペシャルライブ  
大城 バネサ



大盛況のテナント



グスク交流センターでの  
パフォーマンス

## プレミアム付商品券について

### 1. プレミアム付商品券終了のお知らせ

10月より皆様にご活用いただきましたプレミアム付き商品券は、**令和2年3月10日**を持ちまして取り扱いを終了致しました。ありがとうございました。



問い合わせ先：村役場 企画財政課 ☎0980-56-2114

### 2. 取扱店舗の皆様へ

商品券の清算期限は3月20日までです。

お早めの清算をお願い致します。



問い合わせ先：村商工会 ☎0980-56-4474

## 今帰仁村 空家等対策計画(案)への意見募集結果報告!

今帰仁村では、村内の空き家対策について記載した「今帰仁村空家等対策計画」を作成するにあたり、村民の皆様から意見を募集しました。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。提出していただいた意見は以下のとおりです。

### 【意見募集(パブリックコメント)】

期間：令和2年1月14日(火)～1月30日(木)

意見提出：9人(22件)

意見内容(一部抜粋)：



項目	ご意見・ご提案
空き家の発生の予防について	<ul style="list-style-type: none"> <li>●空家にしておくマイナス面をもっとアピールする。【諸志 60代 女性】</li> <li>●若者が住む適正な環境が整っていない為に村外に住居を求めて行く方が多いので、住み良い環境を作つて入居者を募ると良いと思う。【越地】</li> </ul>
空き家の活用促進について	<ul style="list-style-type: none"> <li>●活用したい人同士のマッチングの間で行政が入り、不動産や、法律の専門家も交え、1件ずつの対策をとる。【諸志 60代 女性】</li> <li>●活用可能な空家はリフォームを行い借り上げて村として借家にするなど活用する。その際、一番ネックになるのは仏壇が有る場合なので、仏壇等の預り金を徴収して施設の運営費にあてる。(持ち主が明らかな場合)【越地 60代】</li> </ul>
空き家の適正管理	<ul style="list-style-type: none"> <li>●施錠の管理徹底。青少年のたまり場になったり、ホームレスの侵入などが考えられるので、防犯防火の面からも徹底するべきである。【越地】</li> </ul>
空き家の除去・跡地利用の促進	<ul style="list-style-type: none"> <li>●区長を中心に各班から1名空家対策員(仮称)を選出し、このメンバーで空家対策委員会(仮称)を構成する。その委員会を定期的、もしくは不定期的に開催し、情報交換を行い、空き家の跡地有効利用を話し合う場とする。【越地 60代 男性】</li> </ul>
その他	<ul style="list-style-type: none"> <li>●現在、割高なアパートに住んでいます。越地にも数件立派な空家が見られるので、小さな子供がいる我が家のような家族にもし貸して頂けたら嬉しいです。又は、地域の方の交流の場、観光としても空き家は魅力だと思います。【越地 30代 女性】</li> </ul>

全意見内容は、2月26日から村役場総務課行政係の窓口及び村ホームページで公表しています。

問い合わせ先：村役場 総務課 行政係 ☎0980-56-2101

## 村営兼次団地・山岳団地・湧川団地入居者募集について

**【募集戸数】** 村営兼次団地 1戸

村営山岳団地 1戸

村営湧川団地 1戸

**【募集要項配布・申込受付期間】**

令和2年3月2日(月)～令和2年3月26日(木)

午前9時～午後5時(土日・祝日を除く。正午から午後1時までの間を除く)



**【募集要項等配布場所】**

村役場 総務課 行政係

※募集要項等は、総務課 行政係の窓口で配布するとともに、村ホームページに掲載します。内容等の確認をお願いします。

※複数の団地に申し込む場合、申込書はそれぞれ提出してください。申込書以外の必要書類については、1部の提出で構いません。



申込み・問い合わせ先：村役場 総務課 行政係 ☎ 0980-56-2101

住民課からのお知らせ

### 1.ごみの不法投棄は禁止です!

ごみの不法投棄は地域の景観を損なうだけでなく、豊かな自然環境を破壊し、地域住民の生活環境を害し、原状回復に莫大な費用と時間がかかります。

不法投棄されたごみは投棄者に処理させるのが原則ですが、投棄者が分からない場合はその土地の所有者または管理者が自らの責任で処理しなければなりません。

ごみの不法投棄を防ぐには、土地の所有者または管理者がごみを捨てられない環境づくりをすることが重要です。日ごろから見まわりや草刈りを行う、フェンスやロープを設置して第三者が容易に侵入できないように工夫することも大切です。

村では、ごみの不法投棄対策として、不法投棄禁止看板の設置・パトロール車による不法投棄の監視を行っております。

ごみを捨てない、放置しないなどのルールを守り、清潔で美しいむらづくりと快適な環境づくりに努めましょう。



### 2.野焼きは禁止されています!

ごみを燃やすと生活環境の悪化を招くだけでなく、ダイオキシン類の有害物質を発生させ、人の健康に影響を及ぼす場合があります。

適法な焼却施設以外での廃棄物(ごみ)を燃やすことを【野焼き】といいます。野焼きは「廃棄物の処理及び清掃に関する法律」で禁止されています。(少量でも焼却は禁止されています)

野焼きは煙・すす・悪臭等により近隣住民に迷惑をかけるばかりでなく、火災の原因にもなるので絶対にやめましょう。

※廃棄物(ごみ)焼却処理に違反した場合及び不法投棄は、「廃棄物の処理及び清掃に関する法律」により、厳しい罰則が適用されます。5年以下の懲役もしくは1000万円以下の罰金に処し、又はこれが併科されます。



問い合わせ先：村役場 住民課 環境衛生係 ☎ 0980-56-2102

本部警察署 生活安全・刑事課 ☎ 0980-47-4110

村地域包括支援センターからのお知らせ

## 今帰仁村認知症高齢者等SOSネットワーク事業が始まりました!

### ●認知症高齢者等SOSネットワーク事業とは

認知症になると、徘徊して道に迷ったり、家がわからなくなることがあります。本人が、不安を感じていたり、事故にあう等の危険性もあり、ご家族にとっても心配なものです。

この事業は、高齢者が、住み慣れた地域で安心して暮らせる村づくりの為、村と地域の関係機関等が連携し、高齢者が行方不明になった際、いち早く発見・保護する仕組みを整備するものです。

### ●認知症により徘徊又は徘徊のおそれのある高齢者等は事前に登録することが可能です。

事前に登録をしていただくことで、関係機関で情報を共有します。また、本部警察署にて行方不明者情報管理システムに登録され、行方不明時に迅速に対応することができます。

※相談・対応窓口は、村地域包括支援センターです。お困りの際は、下記までご連絡ください。



問い合わせ先：村地域包括支援センター ☎0980-51-5744 Fax:0980-56-4270

福祉保健課からのお知らせ

## 令和2年度 国民健康保険被保険者証更新のお知らせ

現在お持ちの国民健康保険被保険者証（保険証）の有効期限は令和2年3月31日です。4月からは使用できませんのでご注意ください。

### 【国民健康保険税第8期分（3月2日納期限）まで納付済みの世帯】

3月中旬から下旬にかけて、世帯主宛てに世帯加入者全員分の保険証を簡易書留にて郵送します。保険証を受け取ったら記載内容をご確認ください。

（現在お使いの保険証の内容に変更がある場合は、お早めにご連絡ください。）

### 【国民健康保険税に未納のある世帯】

窓口での保険証の更新が必要です。保険証の更新案内通知を郵送します。通知が届いたら、窓口にて国民健康保険税の納付または納付相談をしていただいた後、保険証を交付します。



### 【保険証が届いたら…】

- ①台紙からゆっくりはがして山折りにし、カードケースに入れて保管してください。
- ②前年度の保険証は役場に返還いただくか、各自で裁断し確実に破棄してください。
- ③学校進学のため村外に住所がある方は、毎年更新の申請が必要となります。在学証明書、印鑑、保険証をご持参のうえ後日窓口にて申請してください。卒業等で学生でなくなった場合は保険証の返還をお願いします。

問い合わせ先：村役場 福祉保健課 医療保険・財政健全化対策係 国民健康保険担当 ☎0980-56-4189

# 村育英会(高校・専門学校・大学)進学者育英資金をお貸しします!

～お申し込みは3月11日より～

今帰仁村育英会では次のとおり、高校生、専門学校生、大学生を対象に育英資金借り入れ希望の方を募っています。

## 【貸付金額(月額)】

高校生 ..... 20,000円以内

県内大学生・専門学校生 ..... 30,000円以内

県外大学生・専門学校生 ..... 35,000円以内



## 【貸付対象】

今帰仁村に住所のある方の子弟で高校、専門学校、大学に進学または在学している方で経済的な理由により就学が困難な方。

## 【申請期間】令和2年3月11日～4月6日

☆手続きの詳しい方法は下記までご連絡ください。



問い合わせ先：村教育委員会 学校教育課（育英資金担当）☎0980-56-2645 / 56-2647



## 『おこりたくなつたらやってみて!』 図書だより

オーレリー・シャン・ショウ・シーヌ著

皆さん、「アンガーマネジメント」という言葉を聞いたことがありますか？それは、自分自身の怒りをコントロールする手法のことです。そう、怒りは自分自身でどうにかできる技術なのです。それを小さい頃から学んで身につけておくと、自分自身も周りの人もとても過ごしやすくなるはず。その手法を絵本という形で解説しているのがこの本です。主人公のガストンと一緒に、怒りを追い出す方法をお子さんとやってみてください。毎日が虹色気分でいられるときがありますよ。

(今帰仁村立図書館 新垣)



図書館では読みたい本のリクエストも承っています。リクエストのある方は、直接図書館までご相談ください。

村立図書館 ☎0980-56-3898

## 『お願い！フェアリー16巻 キセキの大運動会』

作・みずのまい 絵・カタノトモコ ポプラ社



2010年に第1巻が出版されて以来、小学校の中・高学年女子に人気で、昨年10月発刊の23巻で完結したシリーズ本。通称「おねフェア」。主人公の「水野いるか」が、フェアリー（可愛い妖精）に助けられながら成長していく物語。弱いようでたくましい主人公に、子どもたちは、自分を重ねて読んでいたのかもしれませんね。今回紹介する16巻は、作者が大好きな文学作品で、大正時代に書かれた戯曲『父帰る』（菊池寛著）をヒントにしたと、あとがきで紹介されています。読み比べると面白いかも。「おねフェア」を卒業する皆さん、「こちらも是非ご一読を！」

(兼次小学校司書 赤嶺)

## 学校司書だより

(28)

# 新型コロナウィルス関連肺炎について

2019年12月以降、中国武漢市において、新型コロナウィルス関連肺炎の発生が複数報告されており、沖縄県内においても関連した感染症の患者が確認されております。

村民、観光客等の皆様におかれましては、日常的な感染症予防策として、手洗いや咳エチケット（咳やくしゃみをする際に、マスクやティッシュ、ハンカチ、袖をつかって、口や鼻をおさえること）、アルコールや手指消毒などにしっかり取り組んでいただくことが重要です。

高齢者の方や基礎疾患をお持ちの方は重症化しやすいと言われておりますので、人混みの多いところはできれば避けていただくななど、感染症予防にご注意を頂くとともに、周囲の方がうつすことのないようできる限りの配慮をお願いします。

〈新型コロナウィルスに関する相談全般〉

沖縄県コールセンター  
**098-866-2129** (24時間対応)



〈発症等の症状があり、  
中国湖北省・浙江省への渡航歴等のある方〉

帰国者・接触者相談センター  
**0980-52-5219** (北部保健所内)



最新情報につきましては  
右記のリンク先へ

厚生労働省ホームページ

[https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708\\_00001.html](https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708_00001.html)

沖縄県保健医療部地域保健課ホームページ

<https://www.pref.okinawa.jp/site/hoken/chiikhoken/kekkaku/2019-ncov.html>

[https://www.pref.okinawa.jp/site/hoken/chiikhoken/kekkaku/press/20200123\\_2019-ncov.html](https://www.pref.okinawa.jp/site/hoken/chiikhoken/kekkaku/press/20200123_2019-ncov.html)

## 新型コロナウィルス対策による行事等の中止・延期・規模縮小のお知らせ

令和元年12月以降、猛威を振るっている新型コロナウィルス関連肺炎の感染拡大に伴い、村内の行事等の中止・延期、または規模縮小について、下記のとおりお知らせいたします。

詳細については、問い合わせ先までご連絡ください。

中止・延期・規模縮小など	行事・イベント	参加者	対応	問い合わせ先
<b>休校</b>	北山高等学校 今帰仁中学校 村内各小学校	全児童・生徒	修了式日まで休校。 そのまま春休み。 卒業式等に関しては規模縮小で実施。	北山高等学校 <b>0980-56-2401</b> 今帰仁中学校 <b>0980-51-5666</b> 兼次小学校 <b>0980-56-2548</b> 今帰仁小学校 <b>0980-56-2407</b> 天底小学校 <b>0980-56-2405</b> 今帰仁幼稚園 <b>0980-56-3642</b> 中央保育所 <b>0980-56-2741</b> 今帰仁保育所 <b>0980-56-2103</b> 仲宗根保育所 <b>0980-56-5263</b> 村教育委員会 <b>0980-56-2645</b> <b>0980-56-2647</b>
<b>規模縮小</b>	村内各小中学校 <b>卒業式</b> ※入学式も準ずる可能性あり	卒業生、保護者、学校職員	短時間、換気(屋外開催の検討)、座席等の間隔を広くする、など	
	村内各小中学校 <b>修了式・離任式</b>	なし	—	
	幼稚園・保育所等 <b>卒園式</b>	卒園児、保護者、学校職員	短時間、換気(開催場所は検討)、座席等の間隔を広くする、など	
<b>中止</b>	(3月6日) 今帰仁村生活習慣病予防講演会 命の守るために「肥満外科治療」	—	—	村保健センター <b>0980-56-1234</b>
	(4月18日) 第10回マジックアワーRUN in 今帰仁村	—	—	今帰仁事務局 (村役場 経済課内) <b>0980-56-2256</b> 那霸事務局 (沖縄タイムス社営業局内) <b>098-860-3573</b>



## 黒潮が結ぶ宴 歌舞の鼓魂



世界遺産今帰仁城跡平郎門前広場において、「黒潮が結ぶ宴 歌舞の鼓魂」（一般社団法人創作芸団レキオス主催）が開催されました。

今回の公演は、東京オリンピック開催を契機に「日本博」と題し、文化庁及び日本芸術文化振興会が主体となり、日本の美を広く国内外へPRするなどを目的とした「日本博イノベーション型プロジェクト」のうちの「舞

台芸術公演の部門」に採択された公演です。

舞台では、琉球文化が誇る宮廷芸能と庶民の中へ伝わった雑踊り（ぞうどうい）、念佛踊りから発展を繰り広げるエイサー、伝統組踊りとミュージカルを融合した現代版組踊などが繰り広げられ、伝統と創作・未来へのビジョンが体現された壮大なイベントとなりました。



## 大盛況！保育・食育まつり



村営体育館（村総合運動公園内）において、「第1回 保育・食育まつり」みんなで考えよう！子どもたちと福祉（社会福祉法人温和社会）が行なされました。

当日は、園児によるステージ発表や保護者によるふれあい体験コーナー、中学生・高校生ボランティアによる遊びコーナーなど、多くの関係者が参加。子どもたちや親子が楽しめる催しが盛りだくさんでした。

### 2/9 親子であそぼう！ わらべうたまつり

村立今帰仁小学校体育館において、「わらべうたまつり」が行われ、約100名の親子が参加しました。



今帰仁の駅そーれの駐車場において、「第5回なきじんフリーマーケット」が開催されました。フリーマーケット会場では、古着や本、手作り雑貨や花の苗木など様々な商品が並んでいました。主催した米須清和さんと喜納直さんは共に「小さな事からコツコツと。これが今帰仁の元気の源に繋がることを期待しています」と話していました。

## 第5回 なきじん フリーマーケット

